

# Kinderkarneval helau

Völl Freud freut sich auf alle kleinen Jecken



Ganz im Zeichen der Nachwuchskarnevalisten steht am Sonntag der Gemeindesaal der Jona-Gemeinde. Kurier-Foto: Archiv

Die Nachwuchsnarren sind los. Am Sonntag, 27. Januar, steht Werden im Zeichen der Karnevalisten. Der „Kinder Karneval“ der KG „Völl Freud“ macht es möglich.

Wenn ab 15 Uhr das große, bunte Spektakel im Gemeindesaal der Jona-Gemeinde, Heidhauser Straße 64, losgeht, dann gibt es nicht nur für alle Nachwuchskarnevalisten kein Halten mehr. Zu Gast ist etwa das Stadtkinderprinzenpaar, viele Tanzgarden und musikalische TopActs.